



Monreal dice que está en la hora de su definición para aceptar ser candidato de Va Por México



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El senador Ricardo Monreal Ávila, líder del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara alta, dijo estar en la hora de su definición para decidir una eventual candidatura postulada por el PRI, PAN y PRD -la llamada alianza Va por México- para la Presidencia de México, pero advirtió que la “política es un proceso de no precipitación ni de arrebatos”.

“Si se me percibe que hay indefinición... La política es un proceso no precipitado, no arrebatado. Tiene ritmos. Me precio de conocer la política, tengo 42 años de ser servidor público, pero los ritmos los vamos a ir diseñando”, dijo Monreal Ávila.

El tres veces diputado federal, tres veces senador, gobernador de Zacatecas y alcalde en la demarcación Cuauhtémoc, aseguró no tener la piel sensible, porque no se acongoja porque le dicen traidor por cumplir con un deber legislativo, pero “domina más la otra voz, la de la descalificación”.

Ricardo Monreal encabezó la reunión parlamentaria México-España, que se realiza en Madrid, a la que asistieron los diputados federales Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, Luis E. Cházaro, coordinador del PRD en esa autonomía. Por el mismo partido, el senador Miguel Ángel Mancera. “Yo me he reunido con todos los partidos políticos. No me avergüenzo de ello, no lo siento. Dialogar y platicar con todos no me hace de ninguna manera un traidor ni un mexicano que no esté con el Presidente”, expresó el senador.

En tanto, sobre la posibilidad de que el aún senador morenista sea el candidato de la alianza Va por México, el perredista Luis E. Cházaro admitió que sí ven en Ricardo Monreal una posibilidad de un candidato, “como lo veo en Santiago Creel, como lo veo en alguna priista o algún priista que quiera. Iremos a competir –digamos- con toda lealtad, con toda fidelidad, de cara a 2024”.



PERIÓDICO
LA CRÓNICA DE HOY

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

27/11/2022

LEGISLATIVO

Puntualizó que el PRD -donde ya militó el exgobernador de Zacatecas- tiene las puertas abiertas, y el partido está convencido, incluso con diálogo con el senador Mancera, con el presidente del Sol Azteca, Jesús Zambrano, que el proceso de selección de la candidatura de la coalición “Va por México”, debe iniciar ya.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/monreal-dice-hora-definicion-aceptar-candidato-mexico.html>